



## Le Roi d'Espagne répond aux élèves de 3ème du Collège Jean Hay !

publié le 16/02/2024

Une belle surprise pour les élèves de 3ème B !

### Descriptif :

Il y a quelques semaines, 3 élèves de la classe de 3ème B ont eu pour mission de rédiger un courrier de voeux pour la nouvelle année au Roi d'Espagne, Felipe VI. Voici la réponse du roi...

Il y a quelques semaines, en préparation du voyage à Madrid, trois élèves de la classe de 3ème B ont eu pour mission de rédiger un courrier de voeux pour la nouvelle année au Roi d'Espagne, Felipe VI.

Les élèves ont été très surpris et fiers de recevoir, hier matin, **une réponse écrite de la part de sa Majesté.**

Je vous partage ce courrier en pièce jointe !

Félicitations aux élèves pour le travail effectué !

Señor DURIEUX

### Document joint

 [Réponse du Roi d'Espagne aux élèves de 3ème B](#) (PDF de 4.4 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.